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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO a permanente necessidade de se manter os equipamentos de saúde em pleno
funcionamento;
 
CONSIDERANDO o papel do Poder Legislativo de fiscalizar as ações do Executivo;
 
CONSIDERANDO  a  necessidade de atender  à  população Trans com qualidade,  agilidade e
eficiência;
 
REQUEIRO, ouvido o douto plenário, as seguintes informações
 

Quantas pessoas trans são atendidas mensalmente nos equipamentos de saúde de Santo
André?
 
Dessas, quantas fazem uso de hormônio?
 
É possível quantificar quantas receitas para hormônio foram emitidas? 
 
Há registro de reclamações quanto ao atendimento de pessoas trans? Se há, a que essas
reclamações se referem?
 
A população trans tem carteira de vacinação?
 
Quais especialistas atendem a população trans? As consultas são por agendamento?
 
Há outros medicamentos recorrentes no atendimento a essa faixa da população? Quais deles
são oferecidos gratuitamente pelo SUS e quais não são?
 

 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 18 de março de 2024.
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Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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